

Rheine, 28. November 2025

## winter:city Rheine begeistert – Glühweinpyramide, Emszauber und festliche Highlights locken tausende Gäste in die Innenstadt

Rheine, 27. November 2025 – Seit der Eröffnung Mitte November zieht die winter:city Rheine zahlreiche Besucher/-innen in die Innenstadt. Schon die ersten beiden Veranstaltungwochenenden zeigen: Das Konzept kommt an – mit stimmungsvoller Atmosphäre, vielfältigem Programm und hoher Aufenthaltsqualität. Bis zum 28. Dezember lädt die winter:city zum Entdecken und Verweilen ein.

Nach den ersten Wochenenden ziehen die Veranstalter ein positives Zwischenfazit: „Die Rückmeldungen der Gäste sind durchweg positiv – die Menschen besuchen die Innenstadt mehrfach, um diese besondere Atmosphäre zu genießen“, berichtet Anja Ohlrogge von Rheine.Tourismus.Veranstaltungen. e.V.. Besonders gut angenommen werden die beiden Hauptattraktionen: „Die Glühweinpyramide ist ein echter Publikumsmagnet – mit ihrer gemütlichen Gaststube, winterlichen Getränken und dem besonderen weihnachtlichen Ambiente ist sie zu einem beliebten Treffpunkt geworden. Auch der Emszauber begeistert: Ein besonderes Ambiente, liebevoll gestaltete Lichtinstallationen und ausgewählte gastronomische Stände schaffen eine stimmungsvolle Kulisse, die sowohl tagsüber als auch abends zum Verweilen einlädt. „Besonders beliebt sind die kleinen kulinarischen Angebote und die Live-Musik am Abend. Viele Gäste bleiben länger als geplant – genau das ist das Ziel: eine entspannte Winteroase mitten in der Stadt“, so Ohlrogge weiter. Noch bis zum 20. Dezember sorgt das Programm am Emsplateau für festliche Unterhaltung.

In den kommenden Wochen sorgen weitere Programmpunkte für festliche Stimmung: Der Nikolausmarkt mit regionalem Kunsthandwerk lädt zum Stöbern und Verweilen ein und verleiht der Innenstadt eine warme, persönliche Note. Ein besonderes Highlight ist der verkaufsoffene Sonntag am 7. Dezember, bei dem der Nikolaus traditionell um 17:00 Uhr über die Ems in die Stadt kommt – ein Ereignis, das vor allem Familien begeistert.

Der Adventskalender an der Emsstraße komplettiert das vielseitige Programm. Hinter den liebevoll gestalteten Türchen verbergen sich täglich neue Überraschungen gesponsort von lokalen Akteuren. Auch der Adventskalender sorgt dafür, dass jeder Besuch in der Innenstadt ein neues Erlebnis bereithält.

Weitere Aktionen und Märkte gibt es natürlich auch außerhalb der Innenstadt in Rheine in der Vorweihnachtszeit zu entdecken.

„Die winter:city ist inzwischen fester Bestandteil der Vorweihnachtszeit in Rheine. Die hohe Besucherzahl und das positive Feedback zeigen uns, dass wir mit dem Konzept den richtigen Nerv treffen“, sagt Ingo Niehaus, Geschäftsführer der EWG für Rheine mbH. „Unser Ziel ist es, die Innenstadt als lebendigen Ort der Begegnung zu stärken – und das gelingt uns auch in diesem Jahr sehr gut.“

Wer die winter:city Rheine noch erleben möchte, hat bis zum 28. Dezember Gelegenheit dazu. Alle Informationen zum Programm und aktuellen Veranstaltungen gibt es unter:

[www.wintercity-rheine.de](http://www.wintercity-rheine.de)

**Kontakt:**

Clea Kleffmann  
Rheine Marketing –  
c/o EWG für Rheine mbH  
Heilgeistplatz 2  
48431 Rheine  
[clea.kleffmann@ewg-rheine.de](mailto:clea.kleffmann@ewg-rheine.de)  
+49 5971 80066-17



Foto: Emsstraße (EWG Rheine)



Foto: Glühweinpyramide (EWG Rheine)



Foto: Nikolausmarkt (EWG Rheine)



Foto: Emszauber (Copyright Münsterland e.V. Philipp Föltинг)